

# CDU – Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg



Mainz-Lerchenberg, den 12. 03. 2012

Vorlage-Nr. **05 21/2012**

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Lerchenberg am 22. 03. 2012

## Auskunft bezüglich Lerchenberger Förderverein

In der Ausgabe 1/12 der „Lokalen Zeitung“ West, Stadtteilnachrichten Lerchenberg wurde für einen „Lerchenberger Förderverein“ Werbung gemacht.  
Dies im Zusammenhang mit einem Spendenaufruf im Namen des Ortsbeirates für die Tannenbaumaktion auf dem Lerchenberg.

## Wir fragen die Verwaltung:

1. Ist der Sozialverwaltung/Dezernat IV dieser Verein bekannt, welcher sich augenscheinlich unter anderem nicht nur für Belange Lerchenberger Kinder in Sachen Bildung einsetzt?
2. Falls ja, wer steht diesem Förderverein vor bzw. ist Ansprechpartner und besteht seitens der Verwaltung ein Kontakt zu diesem Verein?
3. Ist dieser Verein berechtigt, Spenden überhaupt sowie bzgl. eines konkreten Falles auch im Namen des Ortsbeirates – zu sammeln?

## Begründung:

Durch die Werbung in der Presse und auch in der Öffentlichkeit ist in der Bevölkerung, vor allem aber auch im Ortsbeirat Verunsicherung entstanden, wie damit umzugehen sei.

Für die CDU- Fraktion

Gez. Gunther Stahl

# Lerchenberger Kids werden verwöhnt

**EINKAUFSZENTRUM** › Ladenbesitzer organisieren Adventsaktion

**LERCHENBERG** – Gute Idee einiger Geschäfte im Einkaufszentrum Lerchenberg: Ein Nikolaus sorgte bei den circa 60 Kindern der Lerchenberger Kindergärten für leuchtende Augen. Er verwöhnte sie mit Leckereien aus seinem großen Sack. An der Aktion nahmen der Katholische Kindergarten St. Franziskus, der Evangelische Maria-Magdalena Kindergarten und der ZDF-Kindergarten teil.

In mehreren Läden des Einkaufszentrums bekamen die Kleinen zudem Mandarinen und andere Süßigkeiten geschenkt. Die Idee hatte Jutta Dahlmann, Inhaberin von „Jutta's Headliner



Kosmetik-Friseur“, die selber auch einen kleinen Weihnachtsbaum aufstellte. Zudem hatte

der „Nahkauf“ einen weiteren großen Baum gesponsert. „Das Einkaufszentrum soll durch die

Kinder und ihre Eltern etwas belebter sein“, fand Karlheinz Wunderlich, Mitglied im Lerchenberger Ortsbeirat. Wer möchte, kann übrigens immer noch für den Stadteil-Weihnachtsbaum spenden. Insgesamt sind dabei Kosten von rund 875 Euro entstanden - inklusive Auf- und Abbau. Der Ortsbeirat ist finanziell in Vorlage getreten und hofft jetzt auf Spenden. Wer möchte kann seine Spende an den lerchenberger Förderverein, Kontonummer 1801416015 bei der MVB, BLZ 55190000, überweisen.

von Alexander Schlögel

Öffnungszeiten

Mo. - Fr. 10h  
geöffnet ab

Alle Schmelz

